

dèles du Diocèse, auxquels je ne saurais trop recommander la dévotion spéciale à ce grand saint, dévotion qui a produit partout des fruits si abondants.

Votre zèle vous a inspiré la pieuse pensée de fonder dans le Diocèse l'*Œuvre du Pain de Saint-Antoine*, dont j'ai été heureux de vous nommer le Directeur diocésain.

Puisse Dieu vous accorder la grâce de la voir grandir et prospérer pour sa plus grande gloire, le bien des âmes et le soulagement des pauvres !

Agréez, Monsieur le Directeur,
l'assurance de mon sincère attachement,

† MICHEL-THOMAS, Ev. de Chicoutimi.

Evêché de Chicoutimi, }
16 octobre 1894. }